



Une enfance marquée par le divorce

J'ai eu une enfance assez heureuse, j'ai grandi avec mes deux parents. Mais je ressentais déjà un vide, avec l'impression que quelque chose me manquait. Je pense que c'était de l'amour d'un père car ce dernier n'était pas très proche de moi. À l'école, j'avais peu d'amis, je me sentais différent et mal dans ma peau. Mes parents se sont séparés lorsque j'avais 10-11 ans. Cela n'a pas été facile à vivre. Au lycée, j'ai commencé à fréquenter une église protestante car j'avais cheminé spirituellement. J'avais quand même la foi, je réalisais que Jésus était avec moi malgré toutes les émotions que je n'arrivais pas à gérer et mon manque de confiance en moi.

J'avais beaucoup de mal à être en relation avec mon père et je ressentais également de la colère envers ma mère qui était partie de la maison. Je ne comprenais pas tout, ce n'était pas évident pour moi.

Elle s'est remariée avec un autre homme, ce que je n'acceptais pas ; c'était très compliqué.

Je me suis réfugié auprès de mon grand-père qui vivait en harmonie avec la nature. Il m'apprenait beaucoup de choses sur elle, à jardiner, etc. Cela me faisait vraiment du bien, je pouvais lâcher la pression.

Quête spirituelle

J'allais également au groupe de jeunes de l'église et il m'était bénéfique de chanter et de prier. J'ai participé à des camps d'été, ce qui me permettait de me changer les idées et de combler mon besoin de spiritualité. Car j'ai eu des périodes sombres où je souffrais, où j'étais anéanti, où je ne savais plus qui j'étais... Et pourtant, je recherchais Dieu, j'essayais de m'en sortir... Je me suis aussi dirigé vers le New Age, vers l'ésotérisme parce que j'éprouvais un grand vide.

J'ai cheminé, toujours en quête de sens spirituel qui grandissait en moi, et en même temps, j'allais de déception sentimentale en déception sentimentale. Sans compter que je traînais ce manque d'amour depuis l'enfance.

Un jour, quelqu'un avec qui j'avais sympathisé sur Facebook m'a parlé de la grâce de Jésus, de l'amour de Jésus. Et ses paroles m'ont permis de me rapprocher du vrai Jésus : le Jésus de la Bible et non le Jésus du New Age que l'on prend pour un être éveillé, parfois même comme un Bouddha. Cela m'a montré que la voie spirituelle que j'avais suivie n'était pas la bonne et que je n'avais pas besoin de faire autant de pratiques, de méditations, etc., pour être bien. D'autant qu'au final, avec ces rituels, je n'allais pas réellement mieux, cela ne fonctionnait pas.

A suivre sur <https://mystory.me/story/loic/>

Loïc

- ▶ Découvrez d'autres témoignages sur [MyStory.me](https://mystory.me/) !
- ▶ ABONNEZ-VOUS A NOTRE [CHAÎNE YOUTUBE](#) !
- ▶ Un projet réalisé en partenariat avec [JÉSUS MIRACLE DE NOS VIES](#)

Mon histoire avec Jésus - MyStory

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



17 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com